

Informatique

Le Maroc dans le viseur de SAP

● SAP, le spécialiste de l'informatique, compte investir 500 millions de dollars en Afrique dans le domaine des technologies de base et de la formation. Le Maroc fait partie des pays concernés par son plan de développement.

Le spécialiste des solutions d'applications d'entreprise SAP compte accélérer l'innovation et la croissance en Afrique, avec un investissement de près de 500 millions de dollars. En effet, SAP a annoncé un plan qui doit s'étendre sur sept ans pour perfectionner les compétences des talents africains locaux et stimuler l'innovation en Afrique dont le Maroc où la

Cet engagement devrait également permettre le perfectionnement des compétences de responsables informatiques et de professionnels, grâce à la formation de 10.000 consultants jusqu'en 2020, en étroite collaboration avec les gouvernements des pays africains et les universités. Le plan de développement de SAP en Afrique repose sur l'accélération de la croissance de l'industrie de l'énergie et des ressources naturelles, des services financiers et des télécommunications dans les principaux pays que sont l'Afrique du Sud, le Nigeria, le Kenya, l'Angola et le Maroc. Il s'agira aussi de promouvoir l'innovation sur le continent en accélérant le déploiement, dans les entreprises, des solutions technologiques SAP de base telles que le mobile, le Cloud et la technologie

plémentaires «Skills for Africa» au Kenya, en Afrique du Sud, au Nigeria et en Angola en fin d'année, afin que les consultants qualifiés dans le domaine de la programmation puissent se perfectionner, en vue de l'exécution de différents projets pour l'entreprise par la suite. Cette évolution fait suite à l'annonce, l'année dernière, d'un accord SAP de développement de compétences pour l'Afrique avec la Banque mondiale. Présent depuis 20 ans sur le conti-

nent africain, SAP continue de renforcer son positionnement dans le marché des technologies en Afrique du Sud, et l'organisation voit encore une forte traction sur le marché dans les pays cibles. Actuellement, il y a environ 700 employés SAP en Afrique. Les détails du plan annoncé comprennent le recrutement d'un nombre de salariés pouvant aller jusqu'à 250 d'ici à 2015.

PAR **BADR CHAOU**
b.chaou@leseco.ma

SAP Afrique, qui compte plus de 1.300 clients, prend à présent la responsabilité des opérations SAP dans 51 pays africains.

société ambitieuse d'ouvrir un bureau en 2015. Dans le cadre de cet engagement, SAP Afrique, qui compte plus de 1.300 clients, prend à présent la responsabilité des opérations SAP dans 51 pays africains.

phare de plate-forme de mémoire «SAP HANA». SAP compte aussi instaurer une croissance fondamentale et développer des compétences avec le lancement de sessions de programme de bourses d'étude sup-



© Le plan de développement de SAP en Afrique repose sur l'accélération de la croissance de l'industrie de l'énergie et des ressources naturelles, des services financiers et des télécommunications.